



## König eröffnet Vergleichsschießen in Allagen

**Welche Kompanie** hat die besten Schützen? Über 150 Mitglieder der St.-Sebastianus-Bruderschaft Allagen ringen derzeit beim traditionellen Kompanieschießen um den Siegerpokal. Den Startschuss zum bis Ende Oktober durchzuführenden Wettstreit haben am vergangenen Wochenende der amtierende König Michael Kellerhoff sowie die Vorstandsriege

des Schützenvereins abgegeben. An den kommenden drei Freitagen (16., 23. und 30. Oktober) bekommen die weiteren Aspiranten die Möglichkeit, ihr Können mit dem Luftgewehr zu demonstrieren. Geschossen wird jeweils in der Zeit von 19.30 bis 22 Uhr. Die besten neun Schützen aus den Kompanien Nord, Süden und Mitte qualifizieren sich dann für das End-

stechen am 8. Januar 2016. Die Siegerkompanie wird anschließend auf der Generalversammlung am 10. Januar mit dem Wanderpokal geehrt. Amtierender Träger des Titels ist die Nordkompanie. Sie holte sich im vergangenen Jahr erstmals seit Bestehen der Kompanie die besondere, vereinsinterne Auszeichnung.

FOTO: GEORG GIANNAKIS